



## General Directorate of Investment Attraction



### **Esaú Garza de Vega**

*Secretario de Desarrollo Económico, Ciencia y Tecnología*

Licenciada en Comercio Internacional con experiencia como Consejera Comercial y Secretaria de Desarrollo Económico, destacada experiencia en dirección, coordinación y ejecución de productos y proyectos. Certificada como Traductora Oficial en los idiomas Español-Inglés-Japonés



### **Jorge Armando Andrade Serafín**

*Subsecretario de Inversión y Desarrollo*

*Director General de Atracción de Inversiones*

Licenciado en Mercadotecnia y cuenta con una Maestría en Administración de Empresas. Empresario local en el sector de servicios profesionales y tecnologías de la información. Ha sido Director de Mercadotecnia y Comunicación en la Secretaría de Turismo del Estado de Aguascalientes y Coordinador General del Festival de Calaveras, así como catedrático del Tecnológico de Monterrey y la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).





## **Guillermo Reed Frausto**

*Director General de Atracción de Inversiones*

Soy Licenciado en Comercio Internacional, mis áreas de interés son la política nacional e internacional y las relaciones públicas. Una de las cosas que más me gusta es tomarme una cerveza con los amigos y ver partidos de fútbol soccer y americano.

Dentro de mi función en el equipo, es dar atención a todas las empresas de softlanding y brokers de diferentes regiones del mundo, así como atender y dar seguimiento a todas las empresas que estén interesadas en establecerse en Aguascalientes.



## **Mariana Isabel Pérez Gutiérrez**

*Coordinadora de Proyectos de Inversión*

Licenciada en Derecho, mi objetivo es aportar una nueva perspectiva al mundo de las inversiones. Mi formación jurídica me permite adaptarme rápidamente a los cambios del mercado, ajustando las estrategias jurídicas para mantener la competitividad. Me apasiona aprovechar las oportunidades de crecimiento profesional, participando en competencias internacionales, así como en simulaciones del Modelo de Naciones Unidas, y aprovechando las experiencias laborales, como mi reciente puesto en Walt Disney World, para sumergirme en diversas culturas. Más allá del trabajo, disfruto pasando tiempo con la familia, saboreando buenas comidas y viendo películas en casa.

En mi equipo, me centro en apoyar e infundir confianza en los inversores para proyectos en Aguascalientes, forjando activamente alianzas con diversos países para mejorar la cooperación internacional.





## Daniel Muñoz Medina

*Jefe del Departamento de Proyectos de Inversión y Cooperación Internacional*



Licenciado en Administración y Negocios Internacionales, tengo una gran pasión por viajar, conocer nuevas culturas y un gran interés por las Relaciones Internacionales. Disfruto especialmente aprendiendo sobre economía, temas de comercio global, como tratados internacionales, regulaciones y dinámicas de importación y exportación.

Dentro de mi función en el equipo, apoyo al área de Proyectos de Inversión, colaborando con los inversores para garantizar el éxito de la atracción de nuevos proyectos. Además, mi trabajo incluye el enlace con empresas locales, estableciendo alianzas para proporcionar insumos y servicios a las nuevas empresas que deciden instalarse en nuestro estado.

## Luciana Sanchez Villalobos

*Auxiliar de Gestión de Proyectos*



Licenciada en Comercio Internacional, puedo describirme como una empresaria apasionada a la que le gustan las relaciones públicas y una mujer en constante innovación tanto profesional como personal. Me gusta todo tipo de arte y pasar tiempo de calidad con mis seres queridos.

Mi papel dentro del equipo consiste en apoyar la comunicación entre el gobierno del estado y las empresas interesadas en invertir en Aguascalientes, manejando agendas y siendo un enlace de comunicación confiable para establecer alianzas estratégicas entre el gobierno y el sector privado.





## **Marco José Orozco Rivas**

*Jefe del Departamento de Desarrollo, Comunicación y Marketing*

Soy Licenciado en Marketing y tengo una maestría en Gestión y Evaluación de Proyectos.

Algo que siempre me ha motivado y preocupado es el tema del crecimiento responsable para respetar el medio ambiente, ya que disfruto de las actividades al aire libre, que junto con el arte y viajar son mis pasatiempos favoritos.

Mi función dentro del equipo es dar una adecuada y enfocada exposición de nuestro estado, tanto en nuestro país como a nivel internacional, así como dar atención y seguimiento a todos los proyectos que llegan a nuestro estado.



## **Patricia Andrea Vela Penna**

*Encargada de Comunicación y Marketing*

Soy Licenciada en Marketing y Medios de Comunicación. Me encanta pasar tiempo con mi familia con una rica cena, ver series, hablar de viajes y pasar tiempo en redes sociales.

En el equipo mi función es promocionar y crear contenido del estado de Aguascalientes, mostrando sus ventajas competitivas a nivel internacional como ferias, campañas y eventos. Se captura todo el proceso de acompañamiento para tu próximo anuncio de inversión en Aguascalientes.





## Kenta Torres

*Especialista en Inversión y Desarrollo*



Licenciado en Administración y Negocios Internacionales, cuento con una sólida base de valores y habilidades, enriquecida por mis dos nacionalidades: japonesa y mexicana. Mi experiencia me ha permitido desarrollar un profundo entendimiento y aprecio por ambas culturas, las cuales he tenido la fortuna de experimentar de manera equitativa a lo largo de mi vida.

Disfruto de los viajes, la música y la logística internacional. Mi función principal consiste en brindar una atención especializada a las empresas japonesas interesadas en expandirse o invertir en Aguascalientes. Esto implica coordinar todos los aspectos logísticos necesarios para establecer y fortalecer dichas relaciones comerciales.

